

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah Subhanahu Wa Ta'ala Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, puji dan syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah melimpahkan Rahmat, Hidayah dan Inayah-Nya sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul "Pengembangan E-LKPD IPA Berbasis *Problem Based Learning* Materi Sifat Dan Perubahan Wujud Benda Kelas V Sekolah Dasar".

Peneliti menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak khususnya para pembimbing. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak. Pertama, kepada Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Wirda Hanim, M.Psi., selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian dan penyusunan skripsi.

Kedua, kepada Dr. Gusti Yarmi, M.Pd selaku koordinator prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan ilmunya kepada peneliti selama menempuh pendidikan. Prof. Dr. Ir. Arita Marini, ME. selaku dosen pembimbing I dan Drs. AR. Supriatna, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing dan mengarahkan dalam proses penyusunan skripsi.

Ketiga, kepada para ahli yakni Bapak Drs. Endang Wahyudiana, M.Pd sebagai ahli materi, Drs. Dudung Amir Soleh, M.Pd selaku ahli media, dan dan Ibu Rini Sri Indriani, M.Pd sebagai ahli bahasa yang telah berkontribusi dalam uji validasi produk berupa bahan ajar E-LKPD IPA Berbasis *Problem Based Learning* Materi Sifat Dan Perubahan Wujud Benda Kelas V Sekolah Dasar.

Keempat, kepada Ibu Siti Badriyah selaku Kepala Sekolah Bendungan Hilir 05 Pagi yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah.

Kelima, kepada orang tua, teman-teman seperjuangan yang telah mendukung, memotivasi, dan mendoakan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini terdapat kekurangan. Oleh karena itu, peneliti sangat menerima kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak agar skripsi ini lebih baik. semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 5 Agustus 2022

Siska Dewi Pane